Literatur

Jens Jähnig; Holger Sonnabend: Die Sieben Weltwunder. Darmstadt: Primus Verlag 20110. 93 S., zahlr. Farbabb. 978-3-89678-815-3 14,95 €

Seit dem 3. vorchristlichen Jahrhundert, in der Zeit der Eroberungen Alexanders d. Gr., interessierten sich viele Menschen für Wundersamens und Exotisches und wollten staunen. Darum begannen Gelehrte, Listen mit denkwürdigen Objekten zu erstellen, wobei die magische Zahl Sieben eine Rolle spielte. Zwar variierte die Liste anfänglich, doch handelt es sich überwiegend um aufwendig hergestellte Kunst- und Bauwerke. Die beiden Autoren, der Historiker Sonnabend und der auf Rekonstruktionszeichnungen spezialisierte Theaterplastiker Jähnig zeigen mit diesem Band, welches "Bild" man sich von den Sieben Weltwundern der Antike machen kann. Viele Informationen wurden dafür leicht verständlich zusammengetragen, auch über in Museen erhaltene Fragmente dieser "Weltwunder" sowie entsprechende archäologische Ausgrabungen.

Quelle: Museum aktuell, November 2010, S. 5